

10. Februar 2014

Erwerbslose ohne Berufsausbildung

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Erwerbslose werden derzeit in der Arbeitsmarktstatistik für das Land Bremen als „ohne Berufsausbildung“ geführt, weil sie zwar eine Berufsausbildung oder akademische Ausbildung abgeschlossen haben, aber längere Zeit nicht entsprechend ihrer Ausbildung berufstätig waren?
2. Warum wird in den Arbeitsmarktberichten nicht zwischen „ohne Berufsausbildung“ und „längere Zeit ohne Berufsausübung“ differenziert?
3. Welche Auswirkungen hat die Einstufung „ohne Berufsausbildung“ für die Betroffenen, z. B. hinsichtlich der Vermittlung und der Möglichkeit, Arbeitsangebote abzulehnen?

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE

[zurück zu: Detail](#)

Quelle:

<http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/erwerbslos>